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La Hispalense 
ayuda a alumnos 
a viajar como 
voluntarios

Toda la información en 
www.sevillaciudad.es

S. C. 

SEVILLA 

La Universidad de Sevilla ha 

concedido ayudas a 53 estu-

diantes que se van como volun-

tarios a países en «vía de desa-

rrollo» para realizar proyectos 

de cooperación. Los beneficia-

rios tienen como destino dis-

tintos países del mundo don-

de estarán tutorizados con la 
finalidad de fomentar «la rea-

lización de períodos formati-

vos en el ámbito de la coopera-

ción al desarrollo y facilitar la 

participación de los miembros 

de la comunidad universitaria 

en proyectos en terreno».

Mejoras en la iglesia de 
San Juan de la Palma

La hermandad de la Amar-

gura va a acometer durante 

el mes de agosto la renova-

ción total del sistema 

eléctrico de la iglesia de San 

Juan de la Palma. Los 

trabajos, llevados a cabo por 

la empresa Instalaciones 

eléctricas Ilipa S. L., comen-

zaron ayer y concluirán a 

finales de agosto. La renova-

ción del sistema eléctrico de 

la iglesia supone un impor-

tante esfuerzo económico, 

afrontado en su totalidad 

por la hermandad de la 

Amargura. 

«No funciona la oficina 
antidesahucios»

El grupo municipal de 
Izquierda Unida en Sevilla 

denunció ayer que la oficina 

antidesahucios anunciada 

por el alcalde Juan Espadas 

«no está funcionando en la 

actualidad», a pesar de que el 

alcalde asegurara el pasado 9 

de julio que este dispositivo 

se encontraba «plenamente 

operativo» en las 14 Unida-

des de Trabajo Social. IU 

indicó que Espadas «empie-

za a parecerse a Zoido 

vendiendo humo».

ABC 
Veladores en una céntrica calle de Sevilla

M.D.ALVARADO 

SEVILLA 

La proliferación de bares con terrazas 

y veladores en nuestra ciudad no siem-

pre va acompañada del cumplimien-

to por parte de sus responsables en 

cuanto al número de mesas y sillas que 

pueden poner y más en verano y eso 

suele tener como consecuencia la im-

posición por parte del Ayuntamiento, 

a través de su delegación de Urbanis-

mo, de multas a los responsables de 

estos establecimientos. Pues bien, sólo 

en el consejo de Gobierno celebrado 

ayer, Urbanismo aprobó sancionar a 
24 bares y cafeterías distribuidas por 

toda la ciudad por incumplir la orden 

de suspensión de instalación de vela-

dores, un número que, aunque como 

señaló ayer el nuevo gerente de Urba-

nismo, Ignacio Pozuelo, entra dentro 

del procedimiento habitual de la Ge-

rencia, llama la atención.  

Entre los establecimientos multa-

dos hay cuatro en el centro (Plaza Nue-

va, calle José de Velilla, Mateos Gago y 

avenida de la Constitución) y dos en 

Triana (en calle San Jacinto y San Mar-

tín de Porres), pero también hay san-

ciones por incumplir la normativa en 

materia de veladores a bares y cafete-

rías sitas en Nervión, la zona de la ca-

lle Arroyo, el Porvenir o Sevilla Este. 

La mayoría de ellos habían recurrido 

las multas impuestas por incumplir la 

orden de no poner veladores, recurso 

que ha sido desestimado. 

La Gerencia desestimó ayer igual-

mente los recursos contra la suspen-

sión de tres antenas de telecomunica-
ción, en dos edificios de la calle Hyta-

sa y uno en la calle Innovación.

Urbanismo multa a 24 bares por 
excederse en veladores
∑ Cuatro de ellos están 

en el centro, los demás 
se distribuyen por 
toda la ciudad

M.D.A. SEVILLA 

La Gerencia de Urbanismo aprobó ayer 

elevar a Pleno una propuesta de modi-

ficación presupuestaria para destinar 

580.000 euros para la ejecución de «mi-

croactuaciones» de mejora en los ba-

rrios. Parte de ese dinero, señaló el de-

legado de Hábitat Urbano, Antonio Mu-

ñoz, saldrá de los 150.000 euros que iban 

a destinarse al concurso de ideas para 

el nuevo puente de la Cartuja que de-

fendía el anterior equipo de Gobierno y 

que el actual ya ha decidido que no se 

va a realizar; el resto proviene de rema-

nentes de partidas presupuestarias de 

la Gerencia. El plan aún no tiene defini-

do cuáles serán las actuaciones que se 

llevarán a cabo. La idea es realizar en 

torno a diez actuaciones de un presu-

puesto aproximado de 60.000 euros cada 

una. Las obras, en cuya selección se con-

tará con la participación de los distri-

tos, deberán iniciarse en  octubre y con-

cluir antes de fin de año. 

Urbanismo también aprobó un cam-

bio de calificación de dos edificios en 

las calles Maillén y Castellar trasladan-

do el espacio reservado a equipamien-

to social a otras zonas de su entorno así 

como un nuevo paquete de inversiones 

en el Polígono Sur destinados a equipar 

el centro cultural y el de mayores. 

El dinero del concurso del 
puente de Cartuja, a los barrios

MICROACTUACIONES

Pronta reapertura 
del Antiquarium 
El complejo creado para 
mostrar los restos históricos 
hallados bajo las «setas» de la 
Encarnación, se reabrirá en 
breve tras casi seis meses 
cerrado al desplomarse una de 
sus puertas de acceso. El 
delegado de Hábitat Urbano, 
Antonio Muñoz, dijo ayer que 
sólo se está a la espera de 
cuestiones de limpieza y 
seguridad. Muñoz también 
aseguró que el Ayuntamiento 
mantiene el recurso contra la 
sentencia que le obliga a pagar 
35 millones a Sacyr y recupe-
rar la gestión Metropol Parasol 
aunque confía en alcanzar un 
acuerdo con la empresa.
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La US pone en marcha programas de atención temprana
en sus escuelas infantiles
La detección precoz "es imprescindible" para prevenir o atenuar discapacidades futuras

SEVILLA, 22 (EUROPA PRESS)

La Universidad de Sevilla, a través de su Dirección de Servicios Sociales y Comunitarios, pondrá en marcha a partir del
próximo curso 2015/16 programas individualizados de atención temprana en las tres escuelas infantiles (0-3 años) que
posee.

La detección precoz y atención temprana "son imprescindibles" para prevenir o atenuar discapacidades futuras. Por ello,
según una nota de prensa, el objetivo es que desarrollen al máximo sus capacidades para conseguir una adecuada
autonomía personal, integración familiar, escolar y social.

Con esta acción se persigue, por un lado, atender las necesidades especiales de los niños escolarizados y que ya tienen
un diagnóstico de su centro de referencia, y, por otro, evaluar a todos los pequeños para detectar posibles problemas del
desarrollo e intervenir lo antes posible para evitarlos o atenuarlos en la medida de lo posible.

El programa se concreta en una serie de acciones: evaluar a todos los niños matriculados en las escuelas infantiles de la
Universidad de Sevilla, prestar atención terapéutica, desarrollar campañas de sensibilización y normalización de la
discapacidad infantil e implantar cursos de formación.

La Universidad de Sevilla tiene actualmente tres escuelas infantiles en funcionamiento: El Nido de los Perdigones
(campus Macarena), El Nido de la Palmera (campus Reina Mercedes) y El Nido del Paraguas (campus Ramón y Cajal).
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La US pone en marcha programas de atención temprana
en sus escuelas infantiles
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La detección precoz "es imprescindible" para prevenir o atenuar discapacidades futuras
SEVILLA, 22 (EUROPA PRESS)
La Universidad de Sevilla, a través de su Dirección de Servicios Sociales y Comunitarios, pondrá en marcha a partir del
próximo curso 2015/16 programas individualizados de atención temprana en las tres escuelas infantiles (0-3 años) que
posee.
La detección precoz y atención temprana "son imprescindibles" para prevenir o atenuar discapacidades futuras. Por ello,
según una nota de prensa, el objetivo es que desarrollen al máximo sus capacidades para conseguir una adecuada
autonomía personal, integración familiar, escolar y social.
Con esta acción se persigue, por un lado, atender las necesidades especiales de los niños escolarizados y que ya tienen
un diagnóstico de su centro de referencia, y, por otro, evaluar a todos los pequeños para detectar posibles problemas del
desarrollo e intervenir lo antes posible para evitarlos o atenuarlos en la medida de lo posible.
El programa se concreta en una serie de acciones: evaluar a todos los niños matriculados en las escuelas infantiles de la
Universidad de Sevilla, prestar atención terapéutica, desarrollar campañas de sensibilización y normalización de la
discapacidad infantil e implantar cursos de formación.
La Universidad de Sevilla tiene actualmente tres escuelas infantiles en funcionamiento: El Nido de los Perdigones
(campus Macarena), El Nido de la Palmera (campus Reina Mercedes) y El Nido del Paraguas (campus Ramón y Cajal).
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Andalucía

La US pone en marcha programas de atención

temprana en sus escuelas infantiles

La detección precoz "es imprescindible" para prevenir o atenuar discapacidades

futuras

   SEVILLA, 22 Jul. (EUROPA PRESS) -

   La Universidad de Sevilla, a través de su Dirección de Servicios Sociales y Comunitarios, pondrá en

marcha a partir del próximo curso 2015/16 programas individualizados de atención temprana en las tres

escuelas infantiles (0-3 años) que posee.

   La detección precoz y atención temprana "son imprescindibles" para prevenir o atenuar discapacidades

futuras. Por ello, según una nota de prensa, el objetivo es que desarrollen al máximo sus capacidades para

conseguir una adecuada autonomía personal, integración familiar, escolar y social.

   Con esta acción se persigue, por un lado, atender las necesidades especiales de los niños escolarizados y

que ya tienen un diagnóstico de su centro de referencia, y, por otro, evaluar a todos los pequeños para

detectar posibles problemas del desarrollo e intervenir lo antes posible para evitarlos o atenuarlos en la

medida de lo posible.

   El programa se concreta en una serie de acciones: evaluar a todos los niños matriculados en las escuelas

infantiles de la Universidad de Sevilla, prestar atención terapéutica, desarrollar campañas de sensibilización

y normalización de la discapacidad infantil e implantar cursos de formación.

   La Universidad de Sevilla tiene actualmente tres escuelas infantiles en funcionamiento: El Nido de los

Perdigones (campus Macarena), El Nido de la Palmera (campus Reina Mercedes) y El Nido del Paraguas

(campus Ramón y Cajal).

© 2015 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los

servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.

Europa Press http://www.europapress.es/abonados/noticiaabonadoprint.aspx?ch=30...
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Descubierto un nuevo
biopol~mero parecido

a la celulosa

Un equipo liderado por investigadores del Consejo Superior de Investigaciones Cient~ficas

(CSIC) ha descubierto un nuevo polisac~rido, un I~-glucano parecido a la celulosa y que

podr[a tener aplicaciones en los sectores quimico, sanitario y alimentario. El estudio,

publicado en el Oltimo nOmero de la revista Proceedings of the National Academy of

Sciences (PNAS), muestra la novedosa estructura qu[mica de estebiopolimero, as[ como

los mecanismos bioqu[micos que controlan su producci6n, realizada por un grupo de

bacterias del suelo beneficiosas para las plantas.

Rafz colonizada por una bacteria hiperproductora de 13 glucan&/CSIC. Apariencia algodonosa del glucano.
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U n m#todo de producci6n de elevadas cantidades
y alta pureza de este polisac~rido ya ha sido pa-
tentado por el CSIC y la Universidad de Sevilla.

Alternativa frente a la celulosa
La celulosa es el polimero org~nico mSs abundante en la
naturaleza y constituye la mayor parte de la fibra vegetal.
La celulosa y sus derivados tienen mt~ltiples usos como
componente principal del papel o de tejidos como el al-
god6n y el lino. Tambien algunas bacterias producen ce-
lulosa quimicamente id~ntica a la de plantas, que por su
pureza y propiedades cristalinas tiene importantes aplica-
ciones en medicina.

El polisac~rido ahora descubierto forma tambi~n fibras pa-
recidas a la celulosa. "Si bien el nuevo r~ glucano de en-
laces mixtos posee algunas propiedades similares a la
celulosa, como su insolubilidad en agua, tambien presen-
ta caracteristicas propias, como ser m~s soluble en disol-

El polisac~rido ahora
descubierto forma tambi~n

fibras parecidas a la celulosa.
"’Si bien el nuevo 6 glucano de
enlaces mixtos posee algunas

propiedades similares a la
celulosa, como su insolubilidad

en agua, tambi~n presenta
caracteristicas propias, como ser

m~s soluble en disolventes
org~nicos

ventes org~nicos. Esto permitir~ nuevos usos y aplicacio-
nes frente a la celulosa. AdemSs, comparte propiedades
con otras biomol~culas, como las que componen la Ilamada
fibra de avena, de uso creciente en nutrici6n y diet~tica",
explica el investigador del CSIC Juan Sanju~n Pinilla, de la
EstaciOn Experimental del Zaidfn, en Granada.m
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La facultad de Odontolo9ia de
la Universidad de Sevilla amplia
su oferta de post~]rado

El Consejo de Gobierno de la Universidad de Sevilla ha apro-
bado la implantaci(in de dos nuevos t[tulos de MAster Univer-
sitario en Odontologfa: Medico-Quirdrgica e Integral, y Restau-
radora, Estetica y Funcional. Ambos constan de 60 cr(~ditos 
se abren con una oferta inicial de 10 plazas.

El M~ster Universitario en Odontolog[a M~dico-Quirdrgica
e Integral tiene un enfoque de especializaci(~n en Odontologra
Medica, Quirdrgica, Periodontal, Implantol6gica e Integral, tan-
to del paciente sano como con necesidades especiales, por
Io que se han tenido especialmente en cuenta las competen-
cias relacionadas con el bloque medico-quirdrgico, periodon-
tal, de asistencia dental integrada en sus distintas vertien-
tes, incluyendo tambien las competencias y conocimientos
implantol6gicos.

Por su parte, el alumno que curse el M~ster Universitario
en Odontologra Restauradora, Est~tica y Funcional recibir~
formaciSn teSrico-pr~ctica completa en todos los aspectos
de la Odontologfa Restauradora, desde diagnSsticos, qui-
rdrgicos, operatorios y prostodSncicos, hasta los preventi-
vos y de mantenimiento. ¯
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SALIR

AL TEATRO

Hoy se cumple unmes del inicio de las re-
presentaciones de la obraMonólogos de
la Vagina en el Palacio de los Marqueses
de la Algaba (detrás del mercado de la
calle Feria) y la compañía sevillana Pro-
ducciones Imperdibles afronta las dos úl-

timas semanas en cartel arropada por un
gran éxito de público y de crítica. Sobre el
escenario, las actrices Antonia Zurera y
Alicia Remesal, que trabajan a las órde-
nes del director JoséMaría Roca. Demar-
tes a sábado, a las 22:00. 14 euros.

Dosmujeres y unmonólogomuy peculiar

CICLO TEATROS ROMANOS

Un espectáculo multidisciplinar
sobre La Ilíada abre hoy la terce-
ra temporada del ciclo Teatros
Romanos de Andalucía, que re-
cala un año más en Itálica, don-
de permanecerá hasta el 15 de
agosto, y cuya programación se
extiende también a los de Mála-
ga y Baelo Claudia, en Cádiz.
Homero, Ilíada, una lectura dra-
matizada del texto de Homero
basada en la adaptación del es-
critor italiano Alessandro Ba-
ricco en 1995, es una idea escé-
nica de Jesús Vigorra y cuenta

con la participación de la poeta
Carmen Camacho y la música en
directo de Pony Bravo.

Tras las inauguración de hoy
comenzarán mañana las repre-
sentaciones propiamente dichas
con Memorias de Adriano, la céle-
bre obra de Marguerite Yource-
nar, a cargo del grupo La Tarasca.
La obra, que podrá verse hasta el
domingo en tres únicas funcio-
nes a las 22:30, está protagoniza-
da por Juan Carlos Sánchez
(Adriano), Helena Caballero
(Marguerite), Juan Antonio Ál-
varez (Hermógenes), Cristina Al-
mazán (Genio del Emperador/

Pliotina) y Eugenio Jiménez (Ge-
nio del Emperador/Antinoo) y
cuenta con la música en directo
de Chiqui García.

En este montaje, La Tarasca
presenta a un Adriano ya en su
vejez que reflexiona sobre los
vaivenes del poder, las conquis-
tas, los turbios episodios palacie-
gos y las horas de triunfo y de pe-
ligro. El espectáculo se estrenó en
el Museo Arqueológico de Sevilla
en octubre de 2006 y está dirigido
por Ramón Bocanegra.

3 Entradas, a 10 y 15 euros y a la

venta en ‘www.ticketmaster.es’

Los clásicos regresan esta
noche al escenario de Itálica

Una historia para hablar de esperanza en el Cicus
‘PENEV’

La compañía La Teta Calva prota-
goniza mañana una nueva cita con
el ciclo de teatro en el Centro de
Iniciativas Culturales de la Univer-
sidad de Sevilla (Cicus). Carles
Sanjaime y Xavo Giménez llevarán
a escena Penev, una obra que cuen-
ta la historia de dos personas que
se cruzan en una casa de objetos de
segunda mano donde el pasado se
viste de futuro esperanzador. A las
22:30 y entradas a 3 y 5 euros.

3 Calle Madre de Dios, 1. Más en

‘www.cicus.us.es’
M. G.

Carles Sanjaime y Xavo Giménez protagonizan la obra ‘Penev’.

D. S.

La compañía La Tarasca representa a partir de mañana su espectáculo ‘Memorias de Adriano’.

‘Una de romanos’
en la Sala Cero

SÍNDROME CLOWN

Víctor Carretero y Práxedes
Nieto continúan en la Sala Ce-
ro (calle Sol, 5) respondiendo
sobre el escenario a preguntas
tan disparatadas como ¿Estu-
vo alguna vez Julio César de
tapas por Híspalis? Su espec-
táculo Una de romanos perma-
necerá en cartel hasta el 31 de
julio con funciones de martes
a sábado a las 21:30. Las en-
tradas tienen un precio de 13
euros y están a la venta a tra-
vés de la página web www.sa-
lacero.com.

50 Caracolá
Lebrijana

FLAMENCO

Hasta el sábado se celebra la
50 Caracolá Lebrijana, una
cita que llevará mañana has-
ta el escenario de la Plaza del
Hospitalillo el flamenco de
Manuel Moreno El Pele. Una
noche que contará también
con Antonio Ríos Fernández,
El Pipa, como artista invita-
do. Será a partir de las 23:00
y las entradas tienen un pre-
cio de 15 euros.

3 ‘www.lebrija.es’

Velada de cuentos
con Kartun

CONSULADO DE PORTUGAL

La compañía Kartun Teatro vi-
sita esta noche el ciclo cultu-
ral que se celebra en los jardi-
nes del Consulado de Portugal
para presentar la obra Érase
una vez. En ella, Carmen Agui-
lar, Carlos Álvarez y Manu Ji-
ménez presentan un conjunto
de narraciones contadas a tra-
vés de diferentes lenguajes. La
cita es a partir de las 22:00 y
las entradas tienen un precio
de 12 euros. Más información
y entradas en www.jardinesde-
portugal.com.

Obra familiar
en Lora del Río

‘LA NOCHE SE MUEVE’

La compañía Tras el Trapo
Teatro y The Jaramago’s Blues
Band presentan esta noche la
obra familiar Más corre el gal-
go que el mastín. La cita, que se
enmarca dentro de la progra-
mación del ciclo La Noche se
mueve, será a las 22:30 en el
auditorio municipal de Lora
del Río. La entrada al espectá-
culo es gratuita.

3 Más información en la página

‘www.loradelrio.es’

El flamenco de
Alberto Sellés

FLAMENCO A 21 GRADOS

El bailaor revelación Alberto
Sellés llega esta noche al ciclo
Flamenco a 21 Grados, orga-
nizado por la Universidad de
Sevilla y la Fundación Cristina
Heeren, con una propuesta en
formato tradicional y acom-
pañado a la guitarra por Mi-
guel Pérez, al cante por Ma-
nuel Romero y a las palmas
por Roberto Jaén. La cita es en
el Cicus a partir de las 22:30 y
las entradas tienen un precio
de entre 7 y 15 euros.

M. G.

M. G.

GUÍA DE OCIO Sección coordinada por Ángela Serrato
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SALIR

AL TEATRO

Hoy se cumple unmes del inicio de las re-
presentaciones de la obraMonólogos de
la Vagina en el Palacio de los Marqueses
de la Algaba (detrás del mercado de la
calle Feria) y la compañía sevillana Pro-
ducciones Imperdibles afronta las dos úl-

timas semanas en cartel arropada por un
gran éxito de público y de crítica. Sobre el
escenario, las actrices Antonia Zurera y
Alicia Remesal, que trabajan a las órde-
nes del director JoséMaría Roca. Demar-
tes a sábado, a las 22:00. 14 euros.

Dosmujeres y unmonólogomuy peculiar

CICLO TEATROS ROMANOS

Un espectáculo multidisciplinar
sobre La Ilíada abre hoy la terce-
ra temporada del ciclo Teatros
Romanos de Andalucía, que re-
cala un año más en Itálica, don-
de permanecerá hasta el 15 de
agosto, y cuya programación se
extiende también a los de Mála-
ga y Baelo Claudia, en Cádiz.
Homero, Ilíada, una lectura dra-
matizada del texto de Homero
basada en la adaptación del es-
critor italiano Alessandro Ba-
ricco en 1995, es una idea escé-
nica de Jesús Vigorra y cuenta

con la participación de la poeta
Carmen Camacho y la música en
directo de Pony Bravo.

Tras las inauguración de hoy
comenzarán mañana las repre-
sentaciones propiamente dichas
con Memorias de Adriano, la céle-
bre obra de Marguerite Yource-
nar, a cargo del grupo La Tarasca.
La obra, que podrá verse hasta el
domingo en tres únicas funcio-
nes a las 22:30, está protagoniza-
da por Juan Carlos Sánchez
(Adriano), Helena Caballero
(Marguerite), Juan Antonio Ál-
varez (Hermógenes), Cristina Al-
mazán (Genio del Emperador/

Pliotina) y Eugenio Jiménez (Ge-
nio del Emperador/Antinoo) y
cuenta con la música en directo
de Chiqui García.

En este montaje, La Tarasca
presenta a un Adriano ya en su
vejez que reflexiona sobre los
vaivenes del poder, las conquis-
tas, los turbios episodios palacie-
gos y las horas de triunfo y de pe-
ligro. El espectáculo se estrenó en
el Museo Arqueológico de Sevilla
en octubre de 2006 y está dirigido
por Ramón Bocanegra.

3 Entradas, a 10 y 15 euros y a la

venta en ‘www.ticketmaster.es’

Los clásicos regresan esta
noche al escenario de Itálica

Una historia para hablar de esperanza en el Cicus
‘PENEV’

La compañía La Teta Calva prota-
goniza mañana una nueva cita con
el ciclo de teatro en el Centro de
Iniciativas Culturales de la Univer-
sidad de Sevilla (Cicus). Carles
Sanjaime y Xavo Giménez llevarán
a escena Penev, una obra que cuen-
ta la historia de dos personas que
se cruzan en una casa de objetos de
segunda mano donde el pasado se
viste de futuro esperanzador. A las
22:30 y entradas a 3 y 5 euros.

3 Calle Madre de Dios, 1. Más en

‘www.cicus.us.es’
M. G.

Carles Sanjaime y Xavo Giménez protagonizan la obra ‘Penev’.

D. S.

La compañía La Tarasca representa a partir de mañana su espectáculo ‘Memorias de Adriano’.

‘Una de romanos’
en la Sala Cero

SÍNDROME CLOWN

Víctor Carretero y Práxedes
Nieto continúan en la Sala Ce-
ro (calle Sol, 5) respondiendo
sobre el escenario a preguntas
tan disparatadas como ¿Estu-
vo alguna vez Julio César de
tapas por Híspalis? Su espec-
táculo Una de romanos perma-
necerá en cartel hasta el 31 de
julio con funciones de martes
a sábado a las 21:30. Las en-
tradas tienen un precio de 13
euros y están a la venta a tra-
vés de la página web www.sa-
lacero.com.

50 Caracolá
Lebrijana

FLAMENCO

Hasta el sábado se celebra la
50 Caracolá Lebrijana, una
cita que llevará mañana has-
ta el escenario de la Plaza del
Hospitalillo el flamenco de
Manuel Moreno El Pele. Una
noche que contará también
con Antonio Ríos Fernández,
El Pipa, como artista invita-
do. Será a partir de las 23:00
y las entradas tienen un pre-
cio de 15 euros.

3 ‘www.lebrija.es’

Velada de cuentos
con Kartun

CONSULADO DE PORTUGAL

La compañía Kartun Teatro vi-
sita esta noche el ciclo cultu-
ral que se celebra en los jardi-
nes del Consulado de Portugal
para presentar la obra Érase
una vez. En ella, Carmen Agui-
lar, Carlos Álvarez y Manu Ji-
ménez presentan un conjunto
de narraciones contadas a tra-
vés de diferentes lenguajes. La
cita es a partir de las 22:00 y
las entradas tienen un precio
de 12 euros. Más información
y entradas en www.jardinesde-
portugal.com.

Obra familiar
en Lora del Río

‘LA NOCHE SE MUEVE’

La compañía Tras el Trapo
Teatro y The Jaramago’s Blues
Band presentan esta noche la
obra familiar Más corre el gal-
go que el mastín. La cita, que se
enmarca dentro de la progra-
mación del ciclo La Noche se
mueve, será a las 22:30 en el
auditorio municipal de Lora
del Río. La entrada al espectá-
culo es gratuita.

3 Más información en la página

‘www.loradelrio.es’

El flamenco de
Alberto Sellés

FLAMENCO A 21 GRADOS

El bailaor revelación Alberto
Sellés llega esta noche al ciclo
Flamenco a 21 Grados, orga-
nizado por la Universidad de
Sevilla y la Fundación Cristina
Heeren, con una propuesta en
formato tradicional y acom-
pañado a la guitarra por Mi-
guel Pérez, al cante por Ma-
nuel Romero y a las palmas
por Roberto Jaén. La cita es en
el Cicus a partir de las 22:30 y
las entradas tienen un precio
de entre 7 y 15 euros.

M. G.

M. G.

GUÍA DE OCIO Sección coordinada por Ángela Serrato
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El jueves

A
lguien en estos días pasados lo ha insinuado en las
líneas de opinión de un medio de comunicación.
Entre tanta lectura no recuerdo quién ha sido. Pero
lo cierto es que, sin ninguna base sólida o científica,
en estos tiempos de calor sofocante parece que las

buenas ideas se reblandecen para dar paso y rienda suelta a lo
peor de algunos, sobre todo de aquellos que esconden dentro,
muy adentro, algo inconfesable u oculto, que a Dios gracias sale
pocas veces a la luz.

Parece que este tiempo de calor es el más propicio para las
historias negras de este país. En plena canícula fue el crimen de
los Galindos, del que ahora se cumplen 40 años y que sigue sin
resolverse con cierta claridad. La matanza de Puerto Urraco fue
también veraniega. Y algún que otro secuestro con final trágico
se produjo en verano. Piensen, echen la vista atrás y seguro que
algún episodio de la España trágica, de esa España de portada
de “El Caso”, se les viene a la memoria.

Algunos hemos tenido nuestra dosis de cercanía con un
escalofriante suceso la pasada semana, en la que la estadística
nos situaba muy cerca del mismo, por tener la suerte de conocer
al sacerdote Carlos Martínez, vilmente asesinado en la puerta
de su casa, por un desalmado y tirano individuo (nada de
presunto), que decidió arreglar sus problemas acuchillando en
cinco ocasiones a un buen hombre como era el sacerdote. Los
líos de su separación, evidentemente, los ha solucionado,
aunque espero que le caiga encima otro problema de un buen
puñado de años. La justicia por un lado y el peculiar régimen
penitenciario de nuestro país sabrán lo que hacen.

No creo en la reinserción de tipos como este, que
presuntamente (ahora sí) se arrepientan dentro de un tiempo
de lo que han hecho. “Quien nace lechón, muere cochino”, dice
el refrán. Creo, por tanto, en algo más efectivo como es el
cumplimiento íntegro de las penas para determinados delitos,
aunque esto también responda a otro dicho o refrán: “El que la
hace, la paga”.

El que no esté preparado para aguantar el calor, que viva a la
sombra. Es lo mejor para él y para los que nos gusta vivir en paz
y sin sobresaltos. Y sin sangre de por medio, mucho más si la
misma se trata de sangre de un inocente, como es el caso. Sí, la
justicia en este país necesita una reforma. Y si nadie coge este
toro por los cuernos será posible que sigamos escribiendo la
historia negra de España a golpe de fascículo veraniego.

O lo arreglan o mal vamos. Pero teñir de rojo nuestras vidas es
algo a la mayor parte de españolitos no nos agrada.  ■

Veranos de España
negra

Miguel 
Andréu
@M_Andreu_F

SEVILLA

L a lógica caída de la oferta musi-
cal del fin de semana en Sevilla
se compensa con la espectacu-
lar programación de hoy jueves

y los directos que tendrán lugar los pri-
meros días de la próxima semana. La
comparecencia de Mark Knopfler, el
domingo en el Estadio Olímpico, se
convierte en protagonista indiscutible.
Salas como el Café Jazz Naima y La Tre-
gua mantienen viva la oferta de espa-
cios cubiertos, que  compiten con los
ciclos estivales. 

Comenzamos con el concierto de
Fiebre que hoy nos ofrece música, poe-
sía y psicodelia en Rompemoldes, un
nuevo y funcional espacio en la calle
San Luis de Sevilla, donde talleres ar-
tesanales de vidrio, cerámica y textil se
fusionan con el arte, la música, la ar-
quitectura y el diseño.

Miriam Zamora Bossanova  Jazz Trío
actuará en la Ostrería& Sushi del Mer-
cado de Triana; Alberto Sellés ofrecerá
un recital de baile en el Patio del Cicus,
en el marco del ciclo 21grados, acom-
pañado  a la guitarra de Miguel Pérez,
al cante Manuel Romero y a las palmas
Roberto Jaén.  Por otro lado, José Luis
Aldea comparecerá en el Patio de Ban-
deras del Real Alcázar de Sevilla.

Otras alternativas son: Mucho y Fu-
ria en el Centro Andaluz de Arte Con-
temporáneo, dentro del ciclo Noctura-
ma; El Niño de la Hipoteca y  El Manin
en el Auditorio Rocío Jurado, dentro

del ciclo El Verano de Malandar; y
JuzzFeelIt en Café Jazz Naima. Comple-
ta la oferta de hoy el concierto de  Ylia-
na Labrada en La Tregua.

El viernes podremos disfrutar de Los
Músicos de Su Alteza en Real Alcázar
de Sevilla; El Imperio del Perro junto a
La M.O.D.A en Nocturama, CAAC; The-
MonkeyShakers en Café Jazz Naima;
Javier Urquijo, en la Terraza Fanatic
del Pabellón de la Navegación; y de Sa-
bineando, tributo a Joaquín Sabina, en
La Tregua.

El sábado nos encontramos con la
actuación de TheOverbeat en la Terra-
za de la Taberna El Mellizo, en Villa-
nueva del Ariscal, y con una nueva
comparecencia de Otomenian en los
Reales Alcázares de Sevilla.

El domingo una nueva entrega de la
Jam Session Trianera, en la Terraza Fa-
natic, y el gran plato fuerte de la pro-

gramación musical sevillana del vera-
no con Mark Knopfler en el Estadio
Olímpico.

Quedan para la próxima semana ci-
tas interesantes, como la que tenemos
con David Lagos en Real Alcázar de Se-
villa, el lunes 27, o los conciertos pro-
gramados para el martes 28; Soma Mu-
sic, en Box, Edificio Renta Sevilla Este,
Eurydise y  OnlyTwo en  el Cortijo del
Alamillo, como parte de los Conciertos
del Alamillo, Músicos de Urueña, en el
Real Alcázar de Sevilla y La noche de
Carlos Bemudo, en Café Jazz Naima.

Cierra este repaso a los directos sevi-
llanos, el miércoles 29 de julio, el con-
cierto de Sheela Na Gig en las Noches
en Real Alcázar de Sevilla, presentan-
do nuevo disco, There and Back y el de
Lila Downs en el Auditorio Rocío Jura-
do, en una nueva entrega del ciclo El
Verano de Malandar. ■

Música para el calor
BACKSTAGE La oferta se condensa este jueves, domingo y el próximo lunes

PLATO FUERTE DEL VERANO___Mark Knopfler actuará este domingo en el
Estadio Olímpico  SALAS___Café Jazz Naima y La Tregua mantienen su oferta

www.youtube.com/andaluciainformacionSíguenos en           Viva Sevilla                Viva_Sevilla      

Sheela na Gig actúan este domingo en el marco de las Noches del Alcázar. CEDIDA

Nico Salas

nicosalaseventos.blogspot.com.es/
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Sevilla apuesta por afianzar el puerto
como plataforma Iogistica intermodal
El proyecto Tecnoport echa a andar para aumentar la eficiencia
en el tr .fico de contenedores desarrollando nuevas tecnologias

I, EI puerto de Sevilla apuesta por
afianzarse en los pr6ximos aSos
como una plataforma logistica
intermodal con la implantaci6n del
proyecto Tecnoport 2025. El objeti-
co es transformar la rada, aumen-
tando su competitividad, y conver-
tirla en una referencia de puerto
tecnol6gico del futuro, con una
inversi6n de 6,4 millones de euros.

ANTONIO MARTI’NEZ. Sevll~a
El puerto de Sevilla quiere optimi-
zar el trfifico intermodal de mercan-
clas en la rada mediante la aplica-
ci6n de tecnologias de la informa-
ci6n y de comunicaciones para
afianzarse en los pr6ximos afios
como una renovada plat~forma
loglstica intermodal de flltJma gene-
mciOn.
La d~rsena, con el apeyo de la Uni-
versidad de Sevilla, ha lanzado el
proyecto Tecnoport 2025, un progra-
m que incrementar~ la eficiencia
del puerto de Sevilla transformando
la d~sena e incrementando su com-
petitividad. El principal objetivo es
ser una referencia de "puerto tecno-
16gico del futuro’. E1 proyecto cuen-
ta con una inversi6n de 6,4 millones
de euros, cofmanciado per los fon-
dos Feder.
El proyecto fue presentado el pasa-
do 24 de junio per Ram6n Gonz~lez
Carv~jal, vicerrector de Transferen-
cia Tecnol6gica, Francisco Herrero,
vicepresidente de la Autoridad Por-
tuaria de Sevilla, /kngel Pulido,
director de la Autoridad Portuaria
de Sevilla y Antonio Torralba,
investigador principal.

LA UNIVERSIDAD de Sevilla desarrolla el proyecto baio eI impulso del puerto andaluz.

Tecnoport 2015 es un proyecto en el
~nbito de la logistica y de las tec-
nologlas de la infonnaciSn y comu-
nicaciSn, que la Universidad de
Sevilla desarrolla para la Autoridad
Portuaria de Sevtlla, yen el que
participan las empresas Isotrol,
Portel, TelefSnica y Thales.
Su periodo de ejecuciSn finaliza en
diciembre de 2015. Antonio Torral-
ba, investigador principal, ha expli-
cado que "Tecnoport 2025 represen-
tauna de las mayores inversiones

"Tecnoport 2015 es
una de las mayores
inversiones en I+D en
el sector portuario"

en I+D realizadas en Europa para la
integraci6n de las tecnologias de la
in£ormaciOn y de las comunicacio-
nes en el sector portuario".
Para lograr sus objetivos, Tecno-
port 2025 se cenlxa en tres ejes de
actuaci6n es~-at6gicos para el puer-
to de Sevil]a: el tr~co de contene-
dores, con el sistema CUTS, el ferro-
carrfl, con el sistema Ferroport y la
via navegable (ria del Guadalqui-
vir), con el sistema eRio.
E1 desarrollo del sub-proyecto CUTS
(Cooperative Unitized Tracking
System) permitir~ In identificaci6n
y monitorizaci0n de unidades de
carga a trav6s de toda la cadena
loglstica, desde el almac6n de ori-
gen hasta su destino f’mal, as| como
la capacidad de actuar en campo. La

implementaci6n de este sistema,
que mcluir~ desde los dispositivos
de sensado hasta el desarrollo de
servicios especificos de forma unifi-
cada, implicar~ a todos los actores
existentes en el proceso normal de
transporte de mercancias ofreci~n-
doles servicios de valor afiadido.
En segundo lugar, el subproyecto
FPS (Ferro Port System) consiste 
el desarrollo un sistema novedoso
de gestiSn del trfifico ferroviario en
entornos portuarios. El sistema FPS
supondr~ la automatizaciSn de gran

E1 proyecto cuenta
con una inversi6n de
6,4 mKlones de euros

bajo fondos Feder

parte de los procesos de guiado y
maniobra de las composiciones
ferroviarias en el entorno portua-
rio. E1 reto estar~ en la creaci6n de
un sistema que se ajuste alas carac-
teristicas especiales de este tipo de
recintos: velocidad de los trenes,
niveles de seguridad requeridos y
capacidad de automatizaci6n de los
recorridos, asi como en los requeri-
mientos de localizaci6n y comuni-
cac|~n con otros sistemas logisticos.

MONITORIZACI6N DEL GUADALQUIVIR
Por filtimo, el sub-proyecto eRio se
basa en una adaptaci6n del est,’tn-
dar RIS (River Information Servi-
ces) alas caracterisficas de la euro-
via del Guadalquivir. El objetivo es
proponer un novedoso sistema de
monitorizaci6n de la ria mediante
el uso de boyas mteligentes, con
capacidades de sensorizaci~n y
actuaci6n afmdidas.
E1 sub-proyecto ser~ un sistema fie-
xible y de reducido coste que per-
mitir~ desplegar el estttndar RISen
via navegables de similares caracte-
rtsticas, asi como disponer de una
plataforma de informaci6n para la
gesti6n de recursos naturales exten-
sos como el Guadalquivir.
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Ayudas deportivas SAB I$1

En marcha
las entrevistas
Los solicitantes de las Ayudas
Deportivas SADUS 15/16 ya
pueden consultar en el apar-
tado de Ayudas Deportivas de
la web del SADUS
(www.sadus.us.es) la resolu-
ci6n de la Comisi6n General
de Becas y Ayudas al estudio
de la Universidad de Sevilla,
por la que se publica la rela-
ci6n de solicitantes seleccio-
nados para las entrevistas y
pruebas que establecen las
convocatorias en las modali-
dades de Promoci6n, asf como

las fechas de celebraci6n de
las mismas. Para ello, se con-
voca a los seleccionados en la
hora indicada en el Comple-
jo Deportivo Universitario Los
Bermejales. En este sentido,
se emplaza a los solicitantes
de las Ayudas Deportivas de
Promoci6n SADUS para Coor-
dinadores Generales, Coordi-
nadores de Gesti6n Deporti-
va, Colaboradores Deportivos
y Colaboradores en Organiza-
ci6n de Eventos durante los
dfas 28, 29, 30 y 31.

En la web del SADUS aparecen todos los detalles de las ayudas. ED
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CEU / Alberto Salcedo

La Universidad de Sevilla se subi6 al podio hasta en 53 ocasiones, un gran ~xito deportivo. ED

"Fueron muy

m ivantes"
SADUS
SEVILLA

La Universidad de Sevilla ha cose-
chado un enorme 6xito en los
Campeonatos de Espafia Uni-
versitarios 2015, un torneo don-
de los deportistas que represen-
taban a la Universidad de Sevi-
lla han conseguido subirse al
podio un total de 53 veces, un
r6cord hist6rico que pulveriza
los registros de las temporadas
anteriores.
En atletismo, cinco metales fue-
ron los cosechados por los atle-
tas de la Hispalense en Cartage-
na, en un fin de semana en el
que destac6 Alberto Salcedo
C~’nara, ganador de dos meda-
llas, un oro y un bronce, que cer-
tificaban asi su mejor marca des-
de que comenzara a competir a
nivel universitario afios atr~is.
Alberto recuerda su experiencia
en Cartagena. "Fue bastante bien
a nivel deportivo ya que era la
primera competici6n de la tem-
porada. Particip6 en los 100 y
200 metros y durante la prueba

de los 200 hizo mucho viento en
contra y eso se not6 en la mar-
ca (21.70). Al dia siguiente cam-
bi6 el viento yen los 100 metros
lisos hizo mucho viento a favor,
y todos hicimos muy buenas
marcas, annque, claro, no eran
legales por el viento", comenta-
ba.
E1 atleta, junto a Isabel
P6rez, se alz6 con el
mejor resultado de
la expedici6n. "Sf,
la verdad es que
es muy moti-
vante, sobre
todo cuando
compites con
gente de muy alto
nivel como ha sido
este campeonato",
coment6.
Para Salcedo, los CEU pue-
den ayudarte a preparar cam-
peonatos de alto nivel nacional.
"Son unos campeonatos dife-
rentes donde puedes ir con menos
presi6n, ya que por la fecha en
la que se organizan, en atletis-
mo no estamos a nuestro mejor

nivel a esas alturas de tempora-
da, pero por otro lado puedes
aprovechar para afrontar una
competici6n de alto nivel nacio-
nal ya que siempre participan
atletas de final de campeonatos
de Espafia", dijo.
Por filtimo, puso de ejemplo a
EE.UU. como espejo para los

pr6ximos campeonatos:
"Deber/an cambiar

muchas cosas pare
que aun profe-
sional le intere-
sara participar
en los CEU o
que sirvieran
realmente

como prepara-
ci6n para mejo-

rat aun afleta. Esto
no es EEUUpero si

mejorasen las becas univer-
sitarias y dieran m4s facilidades
a los atletas que est~ri a ese nivel
y encima estudian, entonces si
creo que ser/an beneficiosos tan-
to para el atleta como para el
atlefismo, que seguro que aumen-
taria la parficipaci6n y el nivel".
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Actividades

Activate con
el body fitness
En el SADUS, dentro de su ofer-
ta deportiva en esta tempora-
da estival, destaca el 6xito de
las clases de body fimess, un
deporte que se ha consolida-
do entre los m~is demandados
pot los abonados, pot su hora-
tio y actividad.
E1 body fimess est~i dentro de
la programaci6n de activida-
des de libre acceso y gratuitas
para abonados, asf el usuafio
tiene a su disposici6n, tanto
los lunes, mi6rcoles y viernes
de 19:30 a 20:30 horas, la opor-
tunidad de realizar deporte
adaptado a sus necesidades.
E1 body fitness es un entrena-
miento de fuerza y resisten-
cia, realizado de forma colec-
tiva con barras y discos de vini-

lo de diferentes pesos al ritmo
de la mdsica. Es una buena
forma para el desarrollo de la
fuerza-resistencia, la mejora
en la percepci6n y eficacia de
los movimientos, as/como la
mejor manera de conseguir
una correcta alineaci6n cor-
poral a trav6s de un trabajo
compensado y equilibrado de
todos los grupos musculares.
Las sesiones, de una hora de
duraci6n, son intensas, diver-
fidas y eficaces, mostrando los
resultados de forma r~ipida.
No est~i pensado para hiper-
trofiar mfisculo, sino pare endu-
recer, desarrollar masa mus-
cular y moldear el cuerpo, es
decir, el desarrollo muscular
a la vez que cardiovascular.
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Andalucía

Ramírez de Arellano niega que el cambio de

criterio de las becas "haya subido el rendimiento

de los estudiantes"

Foto: EUROPA PRESS/PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Responde así a Méndez de Vigo, a quien también recuerda que con la Lomce "sigue sin

quedar claro cómo se accede a las universidades"

   SEVILLA, 22 Jul. (EUROPA PRESS) -

   El consejero de Economía y Conocimiento, Antonio Ramírez de Arellano, ha negado que los cambios de
criterios de las becas "hayan subido el rendimiento de los estudiantes", dado que "simplemente si las becas
se otorgan eliminando a los que tienen menos de un 5,5, pues se sube la media; pero no ha subido para nada
el rendimiento de los estudiantes".

   Además, y en declaraciones a Europa Press, asegura que este Gobierno cambió la naturaleza de las becas,
que "dejaron de ser un derecho, y son una cantidad por la que se compite, con el resultado de que al haber
habido más becarios, el importe general de las becas ha bajado incluso para aquellos estudiantes que tenían
mejores cualificaciones".

   El consejero responde así al ministro de Educación, Cultura y Deporte, Íñigo Méndez de Vigo, que este
martes, en su primera comparecencia en el Congreso, se ha comprometido a aumentar el presupuesto de
becas y ayudas al estudio el curso que viene, y, entre otros objetivos, se ha propuesto también abordar la
regulación de la profesión docente, su acceso, formación y promoción, a través de la elaboración con los
sindicatos de un libro blanco del Estatuto del Docente.

   En segundo lugar, y sobre la modificación del Real Decreto 14/2012 para corregir las desventajas de los
catedráticos que no tienen cuatro sexenios, el consejero ve "sorprendente" que el ministro "no tenga ninguna
sensibilidad para los verdaderos afectados por ese decreto, los profesores más jóvenes", para los que "no
existe ningún tipo de medida que pueda corregir, relacionado con su dedicación a la investigación, su
dedicación a la docencia".

   Igualmente, el consejero muestra su "sorpresa" por que en este real decreto, donde se fijan los precios para
las distintas carreras y titulaciones universitarias, "tampoco sea esto objeto de atención del ministro", cuando
"existen voces que reclaman una regulación inmediata de los precios de másteres y grados para poder
abordar cualquier reforma estructural académica".
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   Sobre la no paralización de la Ley Orgánica para la Mejora de la Calidad Educativa (Lomce), Ramírez de
Arellano recuerda al ministro que "sigue sin quedar claro cómo se accede a las universidades", cuestión que
"parecer ser preocupa mucho a los ciudadanos y en particular a los más jóvenes".

   Por último, y sobre el conocimiento como motor del cambio, un extremo al que ha hecho también
referencia el ministro, el consejero saluda que Méndez de Vigo "comparta lo que se está diciendo desde el
Gobierno de Andalucía".

   Pero, añade, "hay que actuar en consecuencia en varios días, en primer lugar en los Presupuesto Generales
del Estado, y en segundo lugar con cambios estructurales, como por ejemplo que la investigación deje de
computar en los déficits y se corrija la financiación de las comunidades de tal manera que podamos desde
Andalucía sostener la políticas de investigación".

© 2015 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los
servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.
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Andalucía

Defensor pide a las universidades "homogeneidad"

en la respuesta a las solicitudes de traslado de

expediente académico

SEVILLA, 22 Jul. (EUROPA PRESS) -

   La Oficina del Defensor del Pueblo Andaluz, dirigida a Jesús Maeztu, ha pedido a las universidades

andaluzas que promuevan la aprobación por parte del Consejo Andaluz de Universidades (CAU) de unas

pautas mínimas que permitan "cierta homogeneidad" en las respuestas a las solicitudes de traslado de

expediente académico por motivos de enfermedad o en aquellos otros casos que considere pertinente.

   En una resolución, consultada por Europa Press, el Defensor explica que la institución trasladó a las

universidades andaluzas su "preocupación" ante las quejas recibidas de estudiantes que no podían continuar

sus estudios universitarios lejos de su domicilio familiar, tras sufrir una enfermedad o enfrentarse a una

intervención quirúrgica de importancia que requiriesen de especiales cuidados, ya que "la falta de respuesta"

administrativa a su situación particular, "les obligaba a renunciar a sus estudios temporal o definitivamente".

   Así, el Defensor señala que una vez analizado el marco regulatorio de los traslados de expediente a las

distintas universidades, se puso de manifiesto las "diferencias" en cuanto a los supuestos en los que se

admite dicha solicitud de traslado. Incluso, señala que dentro de una misma universidad "se advertían

situaciones de distinto tratamiento según los estudios universitarios de que se trate, dándose las mayores

dificultades en los Grados de la rama de Ciencias de la Salud".

   Ante ello, el Defensor trasladó a las universidades, "sin perjuicio del irrenunciable principio de autonomía

universitaria", precisa, la "conveniencia" de un mismo criterio en toda Andalucía ante las mismas

circunstancias de los estudiantes, "evitando con ello que puedan darse situaciones de asimetría de trato en

función de la provincia en que residan", y que había que articular las posibles respuestas a las mismas en el

seno del CAU.

   En respuesta a esta iniciativa, el Defensor del Pueblo Andaluz explica en su resolución que "algunas

universidades no se han mostrado partidarias de consensuar normas a nivel andaluz o bien consideran que no

existe fundamento jurídico para ello". E incluso, añade que por parte de una universidad que aplica el

criterio de la nota de corte como requisito de admisión de la solicitud de traslado se ha puesto de manifiesto

que "lo contrario equivaldría a un fraude de ley".

   En este sentido, además, la Defensoría expone que en la reunión de coordinación que celebró el pasado

marzo con las Defensorías universitarias, se ponían de manifiesto "ciertas disfunciones que continúan

apreciándose como la disparidad de criterios empleados (como baremar la nota de acceso o la del expediente

académico universitario), o que no se tenga en cuenta el cupo de acceso de procedencia del estudiante (por

ejemplo por el cupo de mayores de 25 años, de modo que no pueden participar en el proceso)".

   De este modo, el Defensor asegura que "pese a las dificultades puestas de manifiesto" al respecto por las

instituciones académicas, "debe seguir insistiendo en la necesidad de dotar de seguridad jurídica y

transparencia a los procesos de traslado de expediente".

© 2015 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los

servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.

Europa Press http://www.europapress.es/abonados/noticiaabonadoprint.aspx?ch=30...

1 de 1 23/07/2015 8:46



Andalucía

Podemos solicitará en el pleno la renovación del

CAU para que se adapte "a la nueva realidad

parlamentaria"

Teresa Rodríguez critica que los grupos parlamentarios "coloquen a su personal"

   SEVILLA, 22 Jul. (EUROPA PRESS) -

   El grupo parlamentario Podemos Andalucía ha anunciado que solicitará en el Pleno que se celebra este

miércoles la renovación de todo el Consejo Andaluz de Universidades (CAU) para que este órgano "se

adapte a la nueva realidad parlamentaria andaluza".

   En una nota de prensa, la secretaria general del partido y portavoz parlamentaria, Teresa Rodríguez, ha

manifestado que "no es de recibo que un consejo de tal importancia como es el CAU no tenga establecido

tiempos para renovarse", de manera que ha explicado que "más allá de la sustitución de un solo miembro del

consejo", Podemos pide "la renovación total" y que se establezcan "mecanismos periódicos y reglados de

renovación".

   Rodríguez también ha censurado que los grupos parlamentarios "coloquen a su personal" y que luego "no

se consiga renovar con criterios objetivos que vayan más allá de la arbitrariedad".

   Y es que, como señala la formación morada, al contrario que otros organismos autonómicos, el CAU no

tiene desarrollado un reglamento que regule su renovación, por lo que defienden que la renovación debe

realizarse de forma "inmediata", para que su composición "se adecue a la voluntad de los andaluces

expresada en las últimas elecciones autonómicas".

   En el pleno de este miércoles, la renovación del CAU se tratará en el segundo punto del orden del día, ante

la propuesta de designación de Juan Antonio Valero como consejero tras la renuncia de Antonio Maíllo.

© 2015 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los

servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.

Europa Press http://www.europapress.es/abonados/noticiaabonadoprint.aspx?ch=30...

1 de 1 23/07/2015 8:52



El emprendedor espa ol ha ido a la
universidad y es cada vez joven
E1 perfil medio es el de un hombre menor de 35 afios y con estudios superiores

"Poner a Espafia en el mapa como
gran referencia en emprendimien-
to e irmovaci6n". Este es, tal y co-
mo explica Maria Benjumea, fun-
dadora de la iniciativa, uno de los
objetivos con los que naci6 Spain
Startup. E1 otro es aportar alas star-
tups, inversores y corporaciones el
m~iximo valor. En este senfido, Ben-
jumea present6 ayer en Madrid las
conclusiones delinforme Mapa del
emprendimiento 2015, elaborado a
partir de analizar los 1.800 proyec-
tos registrados en la competici6n
que se enmarca dentro de la cuar-
ta edici6n de The south summit, en-
cuentro que naci6 en 2012 de la ma-
no de Spain Startup y que este afio
se celebra del 8 a110 de octubre, en
la madrilefia plaza de toros de Las
Ventas.

En este senfido, la principal con-
clusi6n que se extrae del estudio es
que baja la edad media de los em-
prendedores espafioles con respec-
to a 2014, para asemejarse a la de
los palses m~s avanzados. Adem~s,
el perfil de quien crea una empre-
sa en nuestro pals es el de un hom-
bre (en un 83 pot ciento de los ca-
sos), con estudios universitarios 
de postgrado (90 por ciento) y ca-
da vez m~s joven. En este senfido,
si el afio pasado la franja de edad
m~ corriente era la de 35 a 44 afios,
este afio baja a la de 25 a 34.

De este modo, m~s de la mitad de
los empmndedores, en concreto un
52 por ciento, tiene menos de 35
afios, en linea de lo que ocurre en
Latinoam4rica, el resto de Europa
y los paises del Mediterr~ineo.

Otra de las conclusiones que se
extrae del mapa es que s61o un 17
por ciento de los encuestados era
mujer, ciffa dos puntos porcentua-
les inferior a la que se registr5 en
2014. Asi, durante el debate al que
dio pie la presentaci6n del estudio,

Mapa del emprendimiento South Summit 2015
F.dad de los emprendedores en Espafia (%)

¯ 2014 ¯ 2015

36 34

6 8
Ii Ii

3 3

Comparativa 2015 (%)

¯ £spa6a ¯ Europa ¯ Latam

56 57
44

34
24

8 7 11 10 9
3 3 1

Situaci6n laboral anterior
Cuenta ajena Emprendedor
57% 29%

Estudiante Desempleado
10% ’ ’ 1%

LQu6 buscan las ’startups’ ?

Rnandacidn

Socios estrat~cos

Visib~liclad

Clientes

Talento

Respaldo tecnol6~o

Respalclo en la 8estidn

Fuent~ Spain Startup.

se habl6 de la necesidad de que la
mujer crea en si misma, asi como
de que la conciliaci6n sea cosa de
todos los miembros de la familia.

En cuanto a la situaci6n laboral

elEconornista

anterior, el 57 por ciento de los en-
cuestados trabajaba por cuenta aje-
na, frente al 29 pot ciento que era
emprendedor o el 10 por ciento de
estudiantes. Adem~s, s61o el 1 pot

3,25
POR CIENTO

Es el porcentaje de empren-
dedores que se lanz6 a mon-
tar su empresa por necesidad.
En el otro lado de la balanza
se encuentran aquellos que Io
hicieron porque vieron una
oportunidad de negocio en
esta opci6n, representando el
77 por ciento del total. Por
timo, quienes Io hicieron pot
esp/ritu ernprendedor supo-
nen el 20 por ciento.

ciento de quienes lanzaron una em-
presa eran desempleados.

Por otro lado, el perfil de las star-
tups que participan en la competi-
ci6n se trata, en un 50 pot ciento,
de empresas de entre uno y tres arias,
eon entre dos y 10 empleados en un
71 por ciento y, adem~s, uno de ca-
da cuatro espera facturar m~is de
150.000 euros en 2015.

Buscar socios estratdgicos
Adem~s, la financiaci6n sigue sien-
do la primera preocupaci6n para
un 88 por ciento. Seguidamente se
encuentra la bfisqueda de socios es-
trat4gicos, 1o que, segfm afirin6 Ben-
jumea, revela "una mayor solidez
del ecosistema". Visibilidad, clien-
tes, talento, y apoyo tecnol6gico y
de gesfi6n completan esta lista.

"Queremos que vengan inverso-
res extranjeros, tambi6n con sus
propias gobiernos, que quieten ha-
cer acciones conjuntas", serial6 Ben-
jumea. Asl, se espera que The south
summit sea afln rmhs global, con rn~s
presencia internacional.

M~sinformaci6n en
www.eleconomista.es
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Sociedad

El Estado fi nanciará las vendas y 
apósitos de los «niños mariposa»
Las curas suponen para los padres un gasto mensual de más de 
2.000 euros. Las autonomías aprobarán la medida en seis días

Belén V. Conquero

MADRID-Lucía tiene 11 años y las 
vendas se han convertido en su 
segunda piel. Le recorren todo el 
cuerpo y, cada día, tiene que hacer-
se al menos una cura para evitar 
infecciones. Esta preadolescente es 
uno de los mil casos que se estiman 
que existen en España de epider-
molísis bullosa, una enfermedad 
rara más conocida como de piel de 
mariposa. Como explican desde la 
asociación Debra, se caracteriza 
por «una extrema fragilidad de la 
piel y de las mucosas que origina 
ampollas en la inmensa mayoría» 
de las personas afectadas.

Cuando Belén Buela dio a luz a su 
tercera hija no pensaba que «en 
lugar de fotos tendría gasas por toda 
la casa». Lucía parecía sana en un 
primer momento, pero pronto le 
empezaron a salir ampollas por 
todo su cuerpo. «Fue un ‘‘shock’’ 
muy grande», afi rma a este diario. 
Ella no había oído jamás de esta 
enfermedad y su marido contactó 
de inmediato con la asociación. 
Fueron ellos los que les indicaron 
cómo debían ser los primeros cui-
dados, «cómo debíamos pincharle 
las ampollas a mi hija», porque si no 
sería peor. Belén se ha convertido 
en una experta en gasas, apósitos y 
cremas antibióticas. «Hemos pro-
bado miles». Y es que cualquier 
mínimo roce le produce una herida 
a Lucía. A pesar de la evidente ne-
cesidad de ayuda, sólo «recibimos 
la prestación por discapacidad 
cada tres meses», mientras que, 
como indica esta madre, «una fa-
milia se puede gastar entre 2.000 y 

3.000 euros mensuales». Un gasto 
extra al que muchos afectados no 
pueden hacer frente y que, tras años 
de lucha, por fi n va a sufragar el 
Sistema Nacional de Salud. 

Como ha podido saber LA RA-
ZÓN, uno de los acuerdos que se 
alcanzará en el próximo Consejo 
Interterritorial de Sistema Nacional 
de Salud es el de fi nanciar los apó-
sitos y vendas que necesitan estos 
pacientes. Como indica la fi cha a la 
que ha tenido acceso este diario, 
«las comunidades autónomas en-
tregarán el material de  cura a través 

pero no es un gasto que se puedan 
permitir. Y es que si las curas no son 
las adecuadas es muy fácil que apa-
rezca una infección, de ahí que lo 
primordial siempre sea el material 
para tratar las ampollas y las heridas 
que, como cualquier niño de su 
edad, se pueda producir. Su familia 
intenta que haga una vida normal. 
Va al mismo colegio que sus herma-
nas y, «aunque escribe un poco más 

lento que sus 
c o m p a ñ e ro s, 
avanza a curso 
por año». Sin em-
bargo, actividades 
de estas fechas 
como ir a un cam-
pamento o salir a 
cenar fuera no son 
factibles. Y es que 
la enfermedad no 
sólo le afecta a la 
epidermis, «tam-
bién le salen úlce-
ras en los ojos e 
incluso ir al baño 
le duele». Es fácil 
que se atragante y, 
por eso, «hace 
once años que no 
hacemos una 
cena familiar en 
un restaurante».

Pero sin duda, 
uno de los mo-
mentos más du-
ros es el de baño. 
Puede durar hasta 
tres horas porque 
«ella se mete con 

todas las vendas y tengo que quitár-
selas una a una, para evitar hacerle 
daño». Va con cuidado secando con 
ligeros toques cada parte de su 
cuerpo y, a pesar de la delicadeza, 
siempre tiene algo de dolor. «Es un 
llanto continuo y me ha llegado a 
pedir que la deje insultarme». Es su 
desahogo.

A pesar de todo, Lucía es una niña 
sonriente, luchadora y, como cual-
quier chica de su edad, sueña con 
ser cantante o actriz,  aunque ahora 
«empieza a pensar en ser médica», 
para encontrar una cura.

Belén y su hija Lucía son una piña porque las curas forman parte de su rutina diaria

Rubén Mondelo

de centros sanitarios a los pacientes 
afectados de enfermedades raras 
de la piel que precisen un elevado 
uso de material de cura». Una deci-
sión que Evanina Morcillo, presi-
denta de Debra, califi ca de «hito en 
Europa. Estamos muy contentos».

Seguro que Lucía no es conscien-
te del cambio que esto puede supo-
ner en su vida, ya que, con esta 
ayuda su familia pueda llevarla al 
fi sioterapeuta con más asiduidad. 
«Debería ir todos los días –explica su 
madre–, porque tiene que ejercitar 
sus manos que se le van cerrando», 

Los padres de 
Asunta seguirán 
en prisión 
preventiva por  
el riesgo de fuga

MADRID- A finales de septiem-
bre los padres de Asunta lleva-
rán dos años en prisión provi-
sional por su presunta relación 
con la muerte de la menor. Y 
ayer, desde la sección sexta de 
la Audiencia Provincial de La 
Coruña, se decidió prorrogar 
esta medida para Rosario Porto 
y Alfonso Basterra dado «el 
riesgo elevado de fuga» que hay 
y la ausencia de arraigo (fami-
liar o laboral) que lo minimice. 

La Ley de Enjuiciamento 
Criminal establece en el artícu-
lo 505 que, para este tipo de 
delitos, el máximo de prisión 
preventiva sean dos años, pro-
rrogables otros dos más siem-
pre y cuando se especifi quen 
los motivos. En este sentido, el 
presidente del Tribunal del Ju-
rado, Jorge Cid, precisa en el 
auto que las razones «no se 
basan sólo en la gravedad del 
delito del que son acusados y lo 
elevado de la pena que se soli-
cita (18 años pide la Fiscalía y 
20 la acusación popular), sino 
también por la proximidad de 
la fecha de celebración del jui-
cio, que está señalado para el 29 
de septiembre», una fecha que 
el juez considera poco probable 
que se tenga que volver a pos-
postponer, dado que ya son 
más de 20 los candidatos selec-
cionados para formar parte del 
jurado popular. 

En cuanto a la salud de Rosa-
rio, Cid recuerda que si ella 
«decide posponer la interven-
ción es su decisión, pero no es 
motivo» para revocar la medida 
de prisión.

B. T.

Un plus al emprendimiento
A. N. 

MADRID-  Casi un centenar de 
estudiantes de siete países han 
participado en el programa 
promovido por RedEmprendia, 
apoyado por Santander 
Universidades, para impulsar la 
innovación y el 
emprendimiento universitario y 
que ofrece a los estudiantes un 
contacto con el mundo 
empresarial. En esta primera 
edición han participado las 

Universidad En el segundo desafío, «¿Cómo 
debe ser la banca on-line para la 
Generación Millennials?”», el 
premio ha recaído en la 
propuesta de Marina Fernández 
y Javier de la Cueva, ambos de la 
Universidad Politécnica de 
Madrid, Inés Merinero, de la 
Universidad Antonio de Nebrija, 
y Miguel Solera, de la 
Universidad Carlos III. El premio 
del tercero, «¿Qué servicios 
innovadores demandan los 
estudiantes universitarios?», ha 
ido a parar a MyLiber, una 
plataforma web/móvil para 
consultar variantes como la 
temperatura o el número de 
sitios libres en las bibliotecas.  

empresas Plexus, Sonae y Banco 
Santander, buscando incorporar 
el talento de los participantes a 
sus estrategias de desarrollo. 
El primer proyecto premiado ha 
sido Tazit, una aplicación web/
móvil que responde al desafío 
«¿Qué apps no fi nancieras crees 
que Santander Universidades 
debe desarrollar para ti?». Es una 
propuesta de Carlos Álvarez, 
Alberto Frías, Elena Solsona y 
Juan José Titos, de la Universidad 
Pontifi cia de Comillas. 
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“IBERICAR BENET, S.L.U.” (Sociedad Absorbente)
 “IBERICAR CARROCERÍA ANDALUCÍA, S.L.U.”
“IBERICAR RECAMBIOS ANDALUCÍA, S.L.U.”

(Sociedades Absorbidas)
Anuncio de Fusión Gemelar

En cumplimiento del artículo 43 de la Ley 3/2009, de 3 de abril, de Modifi caciones Estructurales de Sociedades 
mercantiles (LMESM), se hace público que el Socio Único de las sociedades “IBERICAR BENET, S.L.U.”, “IBERICAR 
CARROCERÍA ANDALUCÍA, S.L.U.” e “IBERICAR RECAMBIOS ANDALUCÍA, S.L.U.” decidió, el 30 de junio de 2015, la fusión 
por absorción de “IBERICAR CARROCERÍA ANDALUCÍA, S.L.U.” e “IBERICAR RECAMBIOS ANDALUCÍA, S.L.U.” por parte de 
“IBERICAR BENET, S.L.U.”, con la entera transmisión en bloque de los respectivos patrimonios sociales de las Sociedades 
Absorbidas, que se extinguirán, mediante la disolución sin liquidación, y consiguiente sucesión universal de sus derechos 
y obligaciones por la Sociedad Absorbente, todo ello en los términos del proyecto común de fusión gemelar suscrito el 30 
de junio de 2015 por los órganos de administración de las sociedades participantes en la fusión, que fue aprobado por 
el Socio Único de la Sociedad Absorbente.

La fusión tiene carácter de gemelar por cuanto la Sociedad Absorbente y las Sociedades Absorbidas se encuentran 
íntegramente participadas, de forma directa, por el mismo socio y, de conformidad con el artículo 49.1 de la mencionada 
Ley, aplicable por remisión del artículo 52.1 de la misma, no procede establecer tipo de canje de las participaciones, ni 
ampliar el capital social de la Sociedad Absorbente. Tampoco procede elaborar los informes de los administradores y 
expertos independientes sobre el proyecto común de fusión gemelar ni tampoco incluir en el mismo las menciones 2ª, 
6ª, 9ª y 10ª del artículo 31 de la citada Ley.

Se aprobaron los respectivos balances de fusión cerrados a 31 de diciembre de 2014 y las operaciones de las 
Sociedades Absorbidas se considerarán realizadas, a efectos contables, por cuenta de la Sociedad Absorbente a partir 
del 1 de enero de 2015.

No se producirá, como consecuencia de la fusión, modifi cación estatutaria alguna en la Sociedad Absorbente.
Se hace constar expresamente el derecho que asiste a socios y acreedores de las sociedades participantes en la 

fusión de obtener el texto íntegro de las decisiones adoptadas y de los balances de fusión en el domicilio social de las 
mismas, así como el derecho de oposición de los acreedores a la fusión, durante el plazo de un mes, contado a partir de 
la publicación del último anuncio de la fusión todo ello según lo previsto en los artículos 43 y 44 de la LMESM.

Madrid, a 8 de julio de 2015.- Los Administradores Mancomunados de la Sociedad Absorbente y de las 
Sociedades Absorbidas, D. Paulo Jorge Sinde Monteiro Pinto de Araujo y D. Alejandro Fidalgo Cerviño
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Educación

Méndez de Vigo recibe al presidente de la CRUE

Foto: MINISTERIO DE EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTE

MADRID, 22 Jul. (EUROPA PRESS) -

   El ministro de Educación, Cultura y Deporte, Íñigo Méndez de Vigo, ha recibido este miércoles al
presidente de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE), Manuel López, en la sede
del Ministerio, según ha informado este departamento.

   La reunión se ha celebrado en el marco de los encuentros que Méndez de Vigo está teniendo desde que
llegara al ministerio con toda la comunidad educativa.

   En este encuentro, según relata Educación, el ministro ha expuesto las líneas de su política al frente del
departamento para los próximos meses y ha escuchado las inquietudes de los rectores que le ha trasladado el
presidente de la CRUE.

   Posteriormente, Íñigo Méndez de Vigo ha saludado a los miembros de la Comisión Permanente del Consejo
de Universidades, reunida en el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte bajo la presidencia del
secretario de Estado de Educación, Formación Profesional y Universidades, Marcial Marín.

   A la reunión han asistido también el secretario general de Universidades, Juan María Vázquez, y el director
general de Política Universitaria, Jorge Sáinz.
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